

Dahlheimer Jugend trifft sich zu



Sport



Spiel



Spaß

„Spielen ohne Strom“

Im Rahmen des Dahlheimer Jugendprogramms „Dahlheimer Jugend trifft sich“, trafen sich die Jugendlichen zu einem Spielenachmittag, mit anschließender „Krönung“ des Spielekönigs.

PSP, Nintendo oder Wii suchte man vergeblich beim Spielenachmittag, dafür sah man Spiele wie „Mensch ärgere dich nicht“, Jenga oder Phase 10, die gespielt wurden. Hier war jeder selbst gefragt, und man musste mit Geschick, Geist und Logik das Spiel für sich entscheiden. Die Jugendlichen merkten, dass man auch mit Brett-, Karten- oder Geschicklichkeitsspielen Spaß und Freude am Spielen haben kann. Besonders freuen konnte sich der „Spielekönig“ über die ihm verliehene Krone und das „Preisgeld“.

Im nächsten Jahr starten wir mit unserem Programm am Samstag, den 1. Februar 2014. Dann fahren wir zu Kartbahn „Kart-Driving-by-Richi“ nach Waldau um den Kartführerschein zu machen.



Der „König“ und seine Spieler.